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Aos vinte e cinco dias do mês de agosto de dois mil e quatro esteve reunido o Conselho 
Municipal de Planejamento Urbano e Meio Ambiente –  CONPLAM, às 8h30min, na sala 
de reuniões da Secretaria Municipal de Planejamento e Gestão Estratégica - SEMPLA, sito 
à rua Dr. Ewerton Dantas Cortez, 1432, Tirol, com a presença dos seguintes Conselheiros: 
GERALDO DOS SANTOS QUEIROZ, Secretário Municipal de Planejamento e Gestão 
Estratégica e Presidente do CONPLAM; JOSÉ ANIBAL MESQUITA BARBALHO, 
representante da FIERN; FABRÍCIO DE PAULA LEITÃO, representante da Universidade 
Federal do Rio Grande do Norte –  UFRN; VALTER RABELO MAIA, representante 
suplente da Aeronáutica; WILSON LUIZ CARDOSO, representante do Clube de 
Engenharia do Estado do Rio Grande do Norte; CLAYTON BARRETO, representante 
suplente do Instituto dos Arquitetos do Brasil / IAB-RN; PAULO SÉRGIO DE 
OLIVEIRA DE ARAÚJO, representante do Sindicato dos Sociólogos do Estado do Rio 
Grande do Norte; DAVI QUEIROZ DE MEDEIROS, representante do Sindicato dos 
Economistas do Estado do Rio Grande do Norte. Presentes ainda: SÉRGIO BEZERRA 
PINHEIRO, Presidente da Companhia de Serviços Urbanos de Natal - URBANA, 
JOSIVAN CARDOSO MORENO, Técnico da URBANA, EDGARD RAMALHO 
DANTAS, HENRIQUE AFONSO LIMA e VIRGÍNA MARIA DANTAS DE ARAÚJO, 
Secretária Adjunta da SEMPLA e Secretária Especial do CONPLAM. Dando início à 
reunião, o Presidente GERALDO DOS SANTOS QUEIROZ informou sobre as Portarias 
do Senhor Prefeito Municipal, datadas de 24 de agosto de 2004 e publicadas no Diário 
Oficial do Município no dia 25 de agosto do mesmo ano, designando os seguintes 
conselheiros para o mandato de 02 (dois) anos junto ao CONPLAM, conforme indicações 
feitas pelas seguintes instituições: Portaria nº 088/2004-GP, WILSON LUIZ CARDOSO e 
JUDSON RIBEIRO MAGALHÃES, representantes do Clube de Engenharia do Estado do 
Rio Grande do Norte; Portaria  nº 089/2004-GP, PAULO SÉRGIO DE OLIVEIRA DE 
ARAÚJO e JOÃO BATISTA DE ANDRADE, representantes do Sindicato dos Sociólogos 
do Estado do Rio Grande do Norte; Portaria nº 090/2004-GP, DAVI QUEIROZ DE 
MEDEIROS e ROBESPIERRE DO Ó PROCÓPIO, representantes do Sindicato dos 
Economistas do Estado do Rio Grande do Norte; Portaria nº 091/2004-GP, FABRÍCIO DE 
PAULA LEITÃO e AMADJA HENRIQUE BORGES, representantes da Universidade 
Federal do Rio Grande do Norte. Em seguida, procedeu a posse dos conselheiros presentes 
à reunião: WILSON LUIZ CARDOSO, PAULO SÉRGIO DE OLIVEIRA DE ARAÚJO, 
DAVI QUEIROZ DE MEDEIROS e FABRÍCIO DE PAULA LEITÃO. Procedida à posse 
dos novos conselheiros, o Presidente deu conhecimento ao colegiado do levantamento feito 
pela Secretaria Especial sobre as informações solicitadas pelo Conselho na 133a. Reunião 
Ordinária, acerca da situação de todos os processos apreciados pelo CONPLAM, oriundos 
da SEMURB no biênio 2003-2004. Na ocasião o Conselheiro WILSON LUIZ CARDOSO 
sugeriu que o levantamento fosse complementado com informações dadas pela SEMURB, 
acerca dos encaminhamentos aprovados pelo Colegiado, pedindo a Secretaria Especial do 
Conselho que diligenciasse o pedido de informações junto ao órgão. O conselheiro 
FABRÍCIO DE PAULA LEITÃO elogiou o trabalho e sugeriu que o mesmo fosse 
publicado na página do CONPLAM na Internet para conhecimento de todos, sendo a 
proposta aprovada pela unanimidade dos conselheiros. O conselheiro WILSON LUIZ 
CARDOSO informou que no dia 31 de setembro próximo, às 9:00h, no auditório do 
IDEMA, serão apresentados  os projetos a serem implantados ao longo do Rio Potengi, e 
aproveitou a oportunidade para convidar os presentes para as comemorações do 68o 
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aniversário do Clube de Engenharia do Estado do Rio Grande do Norte. Em nome do 
Conselho, o Presidente GERALDO DOS SANTOS QUEIROZ expressou congratulações à 
Instituição. Em seguida, o Sr. EDGARD RAMALHO DANTAS informou sobre a violação 
de sepulturas no Cemitério Público do Alecrim, sugerindo ao conselho a convocação da 
Secretária Municipal de Serviços Urbanos, Sra. Marilene Rodrigues Dantas, para prestar 
esclarecimentos sobre a questão. Concluídos os informes, passou-se à leitura, discussão e 
votação das atas da 134ª. Reuniã o Ordinária e da 111ª. Reunião Extraordinária, sendo 
aprovadas por unanimidade. Após o registro feito pelo Presidente da presença da Chefe do 
Departamento de Controle Urbanístico – DCU da Secretaria Especial do Meio Ambiente e 
Urbanismo - SEMURB, ADÍLIA MARIA M. DINIZ CORREIA DE AQUINO, passou-se 
à Ordem do Dia: o Presidente fez a apresentação do Presidente da Companhia de Serviços 
Urbanos de Natal – URBANA, SÉRGIO BEZERRA PINHEIRO e do técnico da desta 
Empresa, JOSIVAN CARDOSO MORENO, convidados pelo colegiado para expor o 
Projeto de Recuperação Ambiental da Área de Destino Final dos Resíduos Sólidos no 
Bairro de Cidade Nova. Após a exposição, vários conselheiros solicitaram esclarecimentos 
sobre o projeto, apesar de não se tratar de matéria deliberativa. Concluídas as intervenções, 
e após considerações sobre a importância do projeto feita por alguns conselheiros, o 
Presidente agradeceu ao expositor e ao Presidente da URBANA em nome do colegiado. 
Em seguida, passou a palavra ao conselheiro WILSON LUIZ CARDOSO, relator do 
Processo n° 23077.004457/2004-37(SEMURB), que trata de autorização para Reforma e 
Ampliação de interesse da Via Sul Empreendimentos e Participações. O conselheiro 
apresentou relato circunstanciado sobre a matéria, apontando várias impropriedades 
observadas no processo. Após discussão, o parecer do relator foi pelos seguintes 
encaminhamentos: 1) enviar à Procuradoria Geral do Município o processo original, para 
as providências jurídicas e policiais cabíveis; 2) enviar cópia do processo ao Ministério 
Público, para as providências que julgar necessárias; 3) que a SEMURB atenda, com mais 
cuidado, as recomendações constantes no item 2 do Parecer do seu Assessor Jurídico, 
constante do processo. Em seguida, o conselheiro JOSÉ ANIBAL MESQUITA 
BARBALHO apresentou a proposta concordando com todos os encaminhamentos 
propostos pelo conselheiro relator, mas propondo a expedição do alvará da obra, por 
entender que o projeto atende a legislação vigente. Colocada em votação, a proposta do 
conselheiro relator WILSON LUIZ CARDOSO  foi aprovada por maioria de votos. 
Concluída a votação, e nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou a sessão, da qual 
foi lavrada a presente ata que, estando conforme, vai assinada por mim, como Secretária 
Especial do Conselho, pelo Presidente e pelos Conselheiros presentes. 
 
 
 
VIRGINIA M. DANTAS DE ARAÚJO                  GERALDO DOS SANTOS QUEIROZ                
                Secretária Especial                                             Presidente CONPLAM   
                                    

Conselheiros: 
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